



Siegfried Martens für Ehrenamt im Sport ausgezeichnet

Beitrag

Siegfried Martens hat das Ehrenzeichen des Bayerischen Ministerpräsidenten für Verdienste im Ehrenamt erhalten. Oberbürgermeister Andreas März überreichte ihm die Auszeichnung im Rathaus.

Seit über 25 Jahren engagiert sich Siegfried Martens im Vereinssport in der Gemeinde Großkarolinenfeld und in der Stadt Rosenheim. Der Schwerpunkt seiner ehrenamtlichen Tätigkeiten liegt jedoch im Bereich des MTV Rosenheim, einem der ältesten Sportvereine der Stadt. Als 1. Vorstand des Vereins war er maßgeblich verantwortlich für die Organisation der Feier zum 100-jährigen Bestehen des MTV im Jahr 1985 und für die Ausrichtung der Feierlichkeiten zum 125-jährigen Bestehen im Jahr 2010. Beide Feierlichkeiten wurden mit einer Festwoche, einer Fahnenweihe mit Festzug und einer Feier im KU'KO begangen. „Ohne Ihr bewundernswertes Engagement hätten sowohl der SV Solidarität Großkarolinenfeld als auch der MTV Rosenheim sicherlich nicht diese Bedeutung. Sie haben einen hohen zeitlichen Aufwand auf sich genommen, um beiden Vereinen parallel Ihr Können und Engagement zur Verfügung zu stellen“, würdigte Oberbürgermeister März den Geehrten. Das Ehrenzeichen des Bayerischen Ministerpräsidenten für Verdienste im Ehrenamt wird seit 1994 als ehrende Anerkennung für langjährige hervorragende ehrenamtliche Tätigkeit verliehen. Der Ministerpräsident verleiht sein Ehrenzeichen an Personen, die sich mit ihrer aktiven Arbeit in Vereinen, Organisationen und sonstigen Gemeinschaften mit kulturellen, sportlichen, sozialen oder anderen gemeinnützigen Zielen hervorragende Verdienste erworben haben – vorrangig im örtlichen Bereich und seit mindestens 15 Jahren.

Foto: Stadt Rosenheim – **Vlnr:** Oberbürgermeister Andreas März, Siegfried Martens, Bürgermeister von Großkarolinenfeld Bernd Fessler



Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Ehrenzeichen des Bayer. Ministerpräsidenten
4. Großkarolinenfeld
5. München-Oberbayern
6. Rosenheim